

2026年1月8日

株式会社ファーストリテイリング



## ファーストリテイリング、ジーユーのクリエイティブ・ディレクターに フランチェスコ・リッソ氏を任命 ユニクロとのコラボも予定

ファーストリテイリングはこのたび、ジーユーをグローバル市場で競争力あるブランドに変革する一環として、クリエイティブ・ディレクターにフランチェスコ・リッソ氏を任命しました。ジーユーはリッソ氏と共にグローバルな事業拡大と、さらなる成長を目指します。リッソ氏のディレクションによる初のコレクションは2026年秋冬シーズンに発表予定です。

また、MARNIのクリエイティブ・ディレクターだった2022年にユニクロとのコラボレーション「UNIQLO and MARNI(ユニクロ アンド マルニ)」を手掛けたリッソ氏は、2026年にユニクロとの新たなコラボレーションも予定しています。

いずれも詳細は後日発表します。

### フランチェスコ・リッソ

イタリア生まれのデザイナー。フィレンツェ、ニューヨーク、ロンドンでファッションを学んだのち、プラダで10年間にわたり、物語性とものづくりに対する緻密なアプローチを築き、豊富なデザイン経験を積んだ。2016年から2025年までマルニのクリエイティブ・ディレクターを務め、音楽、アート、文化に着想を得た大胆で独創的なビジョンをブランドに与えた。教育にも熱心で、世界有数の美術・デザイン学校で客員講師として活動している。